

Les « Portes du temps KAIROS »

Par Stéphane PÊTRE



Kairos, divinité grecque de l'occasion opportune et du temps de la synchronicité, se rappelle aujourd'hui à nous. Agitation climatique, sociale, géo-politique, économique et spirituelle, semble nous signifier un même message : nous avons l'occasion d'opérer un changement de conscience.

Stéphane Pêtre nous propose de passer en revue différents modèles temporels (Maya, Grec, Judéo-Chrétien) ayant anticipé avec précision cette étape de l'aventure humaine. Une véritable ouverture des portes du temps, nous donnant l'opportunité de saisir

